



## FACULTAD DE EDUCACION



### COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO (CCC)

FECHA: 19-06-2012

**ESTADO:**

Acta aprobada el 25 de enero de 2013.

#### ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

El día 19 de junio de 2012 (martes), a las 9:15h y en el Decanato de la Facultad de Educación se celebró la reunión de la Comisión de Calidad del Centro con el siguiente orden del día.

**1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.**

Se aprueba el acta del 26 de enero de 2012 con una modificación.

**2. Presentación del Vicedecano de Calidad y responsable académico del Grado en Primaria.**

El Decano presenta al Vicedecano de Calidad e Innovación Docente.

**3. Aprobación, si procede, del informe de los resultados de la encuesta de satisfacción del PAS y decidir si se publican en la web.**

La Técnica de Calidad presenta los resultado del informe de satisfacción del PAS realizado durante el mes de mayo de 2012. La Comisión de Calidad del Centro acuerda publicar en la página web del Centro el informe de satisfacción del PAS.

**4. Comunicación de los resultados de la evaluación de calidad del profesorado del primer cuatrimestre del curso académico 2011-12.**

El Vicedecano de Calidad e Innovación Educativa y la Técnica de Calidad informan a los miembros de la Comisión de los resultados de la encuestas de los estudiantes y de los informes del profesorado de las asignaturas del primer cuatrimestre. Un vez valorados los resultados, se acuerda que, el procedimiento a seguir cuando lleguen resultados negativos de las encuestas de estudiantes, sea que dos personas de la Comisión de Calidad del Título correspondiente, si tal comision lo considera oportuno, se pongan en contacto con el profesor/a.

**5. Comunicación de la documentación enviada a la ANECA en relación a los programas MONITOR (todos los títulos).**

El Vicedecano de Calidad informa a los miembros de la Comisión de la documentación enviada a la ANECA por el Vicerrectorado de Ordenación Académica en relación al programa MONITOR.

#### **6. Previsión de futuras actuaciones.**

Se informa a los miembros de la Comisión del calendario previsto y se advierte que, debido al cambio de gobierno en la Universidad, los procedimientos previstos hasta ahora pueden sufrir modificaciones.

#### **7. Ruegos y preguntas.**

La Presidenta de la Comisión de Calidad del Máster en Investigación e Innovación en Contextos Educativos señala que la baja participación en las encuestas de los másteres se pueden deber a que se realizan on-line, también se comenta que varios profesores han solicitado que las encuestas sean por profesor y no por asignatura. Se acuerda que el Decano como Presidente de la Comisión de Calidad de Centro, escriba una sugerencia al Buzón de Calidad dirigida al Área de Calidad en la que se proponga que las encuestas de los másteres se hagan por profesor y de manera presencial y que se apruebe reconocer con créditos a los miembros de las Comisiones de Calidad.

La reunión termina a las 11:30h.

Asistentes: El Presidente, la Secretaria, el Responsable Académico del Grado en Magisterio en Educación Primaria, la Responsable Académica del Grado en Magisterio en Educación Infantil, la Responsable Académica de Postgrado, la Presidenta de la Comisión de Calidad del Grado en Infantil, la Presidenta de la Comisión de Calidad del Grado en Primaria, la Presidenta de la Comisión de Calidad del Máster de Secundaria, la Presidenta de la Comisión de Calidad del Máster de Innovación y la egresada.